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Granarolo dell’Emilia, 24 giugno 2020  

Interrogazione  

(risposta scritta) 

 

Oggetto: Sicurezza ciclabile Viadagola/Granarolo 

 

Premesso che 

Lei sig. Sindaco, in uno dei tanti costanti commenti sui social, ha scritto, in relazione alla “famosa” 

pista ciclabile o forse pista ciclopedonale Viadagola/Granarolo:  

 "io non l'avrei progettata in quel modo".  

 Inoltre ha scritto: “Avrei lavorato per creare le condizioni per collegare la pista che da Irma 

Bandiera conduce agli orti, tagliando sul terreno agricolo per arrivare fino a via Chiesa di 

Viadagola”. 

Considerato che  

Nel ruolo di Consigliere e nelle sedi opportune, durante le discussioni, ho più volte dichiarato che i 

progetti presentati riguardo la messa in opera della pista ciclabile, Viadagola/Granarolo, avrebbero 

realizzato una pista ciclabile alquanto pericolosa per gli utilizzatori.  

Chiedo a lei signor Sindaco: 

Perché, subito dopo la sua elezione, non si è adoperato per fermare la realizzazione della suddetta 

ciclabile, rimettendo in discussione, ovviamente nelle sedi opportune, un progetto che lei stesso ha 

ammesso in campagna elettorale, non avrebbe progettato in quel modo? 

Oggi, in coscienza, lei Sindaco, in base alla sua esperienza, può dichiarare che la suddetta pista 

ciclabile sarà sicura per tutti i cittadini?   
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